



## Boletín N° 65 “DIA MUNDIAL DE LA TIERRA”

El día 22 de abril de 1970, se decretó en varios países la celebración del Día Mundial de la Tierra, gracias a manifestaciones llevadas a cabo en todo el mundo protestando por proteger más el medioambiente. desde hace exactamente 51 años que se celebra en gran parte del planeta. La fecha busca generar conciencia mundial sobre la relación de interdependencia entre los seres humanos, seres vivos y medioambiente natural.



Para celebrar el Día de la Tierra 2021, tenemos muchas formas de hacerlo, algunas formas de cooperar. En principio, no olvidar los consejos para el ahorro de energía que mensualmente se publica, así como minimizar el consumo de energía fósil o contaminante al usar nuestro vehículo, optimizar el uso de energía eléctrica utilizando de manera más eficiente los electrodomésticos de nuestro hogar y lugar de trabajo.